

MAGAZINE

Ketua Dewan Pengurus Kopri Polri Tinjau Fasilitas Dan Sarpras Kesehatan Rumkit Bhayangkara

Indra Gunawan - KALTENG.MAGZ.CO.ID

Jul 21, 2022 - 18:44



PALANGKA RAYA - Usai menghadiri kegiatan pengukuhan pengurus Korps Pegawai Republik Indonesia (Kopri) Polda Kalteng masa bhakti 2022-2027 di Mapolda Kalteng, Ketua Dewan Pengurus Kopri Polri dr. Niken Manohara, M.Gizi melaksanakan peninjauan fasilitas, saran dan prasarana kesehatan Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Palangka Raya, Rabu (20/7/22) kemarin.

Dalam peninjauan tersebut, Ketua Dewan Pengurus Korpri Polri didampingi Wakapolda Kalteng Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., Karo SDM Polda Kalteng, Karumkit Bhayangkara Tk III Palangka Raya serta turut dihadiri para pengurus Korpri dan Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Rumkit Bhayangkara.

Adapun fasilitas-fasilitas Kesehatan yang dimiliki Rumkit Bhayangkara Palangka Raya yang akan ditinjau langsung oleh Ketua Dewan Pengurus Korpri Polri dr. Niken Manohara, M. Gizi, antara lain ruang Intalasi Gawat Darurat yang sedang direnovasi, Gedung Rawat Inap Dhira Brata Husada, Gedung Paviliun Presisi dan lainnya.



Wakapolda Kalteng melalui Karumkit Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kompol dr. Anton Sudarto mengatakan kunjungan yang dilakukan ini dalam rangka meninjau fasilitas, sarana dan prasarana penunjang pelayanan kesehatan sekaligus meninjau langsung proses pelayanan kesehatan di dalam rumah sakit serta menjenguk pasien anggota dan keluarga Polri yang dirawat.

“Peninjauan ini untuk melihat perkembangan pemantapan fasilitas kesehatan yang dimiliki Rumkit Bhayangkara Polda Kalteng dalam menunjang pelayanan kesehatan yang mumpuni untuk anggota dan keluarga Polri serta Masyarakat sekitar”, katanya.

Sementara itu usai melaksanakan peninjauan, Karumkit Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kompol dr. Anton Sudarto menyerahkan sebuah plakat cinderamata dan tabloid bhakti Rumkit Bhayangkara edisi terbaru kepada Ketua Dewan Pengurus Korpri Polri sebagai kenang-kenangan.